Número serial: 305

Nombre: La Ministra de Educación llegó a Armenia y Quindío para darles la bienvenida a los estudiantes al regresar a las aulas en presencialidad y entregar obras de infraestructura educativa - AUDIO ALCALDE LA TEBAIDA VICENTE YOUNG

Fecha: 3/02/2022

**Enlace:** <a href="https://www.mineducacion.gov.co/1759/articles-409246">https://www.mineducacion.gov.co/1759/articles-409246</a> audio mp3 3.mp3

## Audio

## José Vicente Young Cardona

## Alcalde de La Tebaida

"Importante resaltar la presencia de la Ministra y del señor Gobernador aquí en La Tebaida y decir también que junto al esfuerzo que ellos están haciendo, el Ministerio y el señor Gobernador, la Administración municipal ha trabajado de la mano con todos los Rectores para mejorar las condiciones de los espacios físicos, las baterías sanitarias, todo este tema didáctico que tenemos, los sistemas, los computadores.

Es importante decir que estamos trabajando entre todos y que la preocupación de la Administración municipal es fortalecer la educación pública de la mano de ustedes para que podamos decir en un futuro: hemos construido una Tebaida diferente desde la educación".